

Особенности финансово-правового регулирования инвестиционной деятельности (на примере Краснодарского края)

Сиротская Дарья Евгеньевна,
аспирант кафедры финансового, банковского и таможенного права имени профессора Н.И. Химичевой
Саратовской государственной юридической академии

sirotskaya.darya@mail.ru

В правовой науке существует множество исследований, посвященных различным аспектам инвестиционной деятельности в современном мире, однако целый ряд дискуссионных вопросов в отношении регулирования региональной инвестиционной деятельности до сих пор остается не решенным. Акцентируется внимание на том, что игнорирование регионального аспекта инвестиционных процессов приводит к ошибочным оценкам экономического потенциала Российской Федерации в целом. Инвестиционные отношения субъектов РФ развиваются совершенно в различных темпах и полностью зависят от стабильности иных экономических, политических и социальных процессов на конкретной территории. В представленной статье проведен анализ особенностей финансово-правового регулирования инвестиционной деятельности на примере Краснодарского края. Особое внимание уделяется оценке эффективности опыта региональной инвестиционной политики Краснодарского края, которая отличается существенными достижениями в данной сфере.

Ключевые слова: инвестиционная деятельность, финансово-правовое регулирование, финансовая региональная инвестиционная политика, финансовая деятельность субъектов Российской Федерации, инвестиционная деятельность в Краснодарском крае.

Peculiarities of the Financial Law Regulation of Investment Operations (on the Example of the Krasnodar Territory)

Darya E. Sirotskaya
Postgraduate Student of the Professor N.I. Khimicheva Department of Financial, Banking and Customs Law
of the Saratov State Law Academy

In legal science, there are many studies devoted to various aspects of investment activities in the modern world, however, a number of controversial issues regarding the regulation of regional investment activities still remain unresolved. Attention is focused on the fact that ignoring the regional aspect of investment processes leads to erroneous assessments of the economic potential of the Russian state as a whole. Investment relations of the constituent entities of the Russian Federation are developing at completely different rates and completely depend on the stability of other economic, political and social processes in a particular territory. The presented article analyzes the features of the financial and legal regulation of investment activity on the example of the Krasnodar Territory. Particular attention is paid to assessing the effectiveness of the experience of the regional investment policy of the Krasnodar Territory, which is distinguished by significant achievements in this area.

Keywords: investment activity, financial and legal regulation, financial regional investment policy, financial activity of the constituent entities of the Russian Federation, investment activity in the Krasnodar Territory.